

El PP pierde apoyo y un edil pero mantiene Salobreña

Gonzalo Fernández recupera impulso para el PSOE al sumar un concejal más a los cuatro que tenía su partido

DANIEL OLIVARES/SALOBREÑA mayo 2007

Jesús Avelino Menéndez ganó sus segundas elecciones municipales en Salobreña como candidato del Partido Popular, pero sufrió un retroceso de 288 votos que le hace perder un concejal en beneficio del PSOE, cuyo joven cabeza de lista, Gonzalo Fernández, recupera el impulso de la formación socialista tras la crisis interna vivida en el partido la pasada legislatura y aumenta en tres puntos la bolsa de sufragios del socialismo obrero.

El fraccionamiento del voto abre la posibilidad de pactos entre distintas formaciones. Para gobernar en la Villa son necesarios nueve concejales, con lo cual, agrupaciones como el Partidos Socialista Independiente de Salobreña, que lidera el ex alcalde y antiguo líder del PSOE, Manuel Pérez Cobos, que con 716 votos, un 12,15% del escrutinio, alcanza dos ediles en el salón de plenos salobreñero, con lo que puede aspirar a convertirse en una de las llaves para otorgar la Alcaldía. El Partido Socialista de Andalucía de Francisco Palomares, al igual que el PP, pierde un acta de concejal con respecto a los dos que obtuvo en su aparición en la escena política de la localidad en 2003. Palomares vio retirado el apoyo de casi dos centenares de electores con respecto a los comicios anteriores, aunque todavía puede ser una de las 'bisagras' del gobierno local. También retrocede el Partido Andalucista, con Juan Collado a la cabeza, formación que se dejó también un concejal en las elecciones de ayer y quedó relegada a la sexta posición entre las más votadas (422). Por delante, por sólo 23 votos, se situó Izquierda Unida Los Verdes, que reeditó sus resultados de 2003, aunque con nueve sufragios menos que en aquella ocasión.

Con este panorama, no se puede descartar la posibilidad de que se produzca un cambio en la alcaldía de Salobreña, aunque todo dependerá de los acuerdos que puedan alcanzar los partidos políticos. Lo que sí queda claro es que la izquierda, gracias al aumento de la participación (un 66,67%), supera a los partidos conservadores, ya que entre todas las formaciones izquierdistas suman nueve concejales, por ocho de 'populares' y andalucistas. Una legislatura más, el 'cambalache' de la Villa ofrece un futuro incierto.

De momento, en declaraciones a IDEAL, el alcalde en funciones y líder de la fuerza más votada desde hace cuatro años, Jesús Avelino Menéndez, apuntó que «la situación ante los pacto no nos asusta, pero tampoco nos gusta. Tenemos proyectos importantes por delante, entre ellos la aprobación del PGOU y vamos a llamar a todos los partidos políticos».

El edil popular reconoció que el hecho de presentarse nueve partidos políticos a las elecciones hacía «muy difícil» la repetición de sus anteriores resultados, pero incidió en que «estamos tranquilos por el trabajo realizado» durante los cuatro años anteriores y en las dos semanas de campaña electoral.

